

鴨川小だより

【向上心】→『よく考える 人を大切に きたえる』→ 自立する子

5月29日（土）『三世代ふれあいふるさと学習』・・・残念ですが中止とします

コロナの感染拡大の状況を受け、本市の学校行事は、当面（5月の連休明けまで）中止または延期となっています。現状では、ゴールデンウィーク明けも同様の対応を取っていくことが想定されます。今回の措置は、より多くの人々（保護者・地域）が集まり活動することを避けることを趣旨としています。

三世代ふれあいふるさと学習の実施に向けて、活動の支援でお世話になる地域の方にはお話をし、今の状況とこれからの準備期間も考慮し、現時点で中止としました。したがって・・・

◆5月29日（土）は、お休み。5月31日（月）は、登校日となります

なお、当初予定しておりました『共育作戦』は、別途方法を考えます。また当日予定しておりました『学校評議員会』については、資料送付による書面会議とさせていただきます。

そこで、6月に学校オープンを考えています

このように4月と5月の学校オープンが中止となりましたので、職員と保護者の皆様とが顔を合わせることができず、お話もできないこととなります。そこで、6月中旬に学校オープンを設定してはと考えています。もちろん、コロナの感染状況次第と今回の措置の解除を受けてのことです。土曜と日曜は、すでに予定も組まれていることと思いますので、平日の午後に「学習参観を1コマ、学級懇談会を1コマ」としています。保護者の皆様のお仕事の都合もありますので、早めに連絡をいたします。※現時点で6月11日（金）の午後に候補日にしています。状況を見て改めて連絡いたします。



（地区の班長・副班長）



（見事な壁倒立）



（生活班結成式）

■感染の拡大傾向により、今後の教育活動に影響が出てきます。いち早く見通しをもって保護者の皆様に連絡をしていきます。（校長 橋本喜貴）